

学校だより



名古屋市立丸の内中学校
令和5年12月20日
第8号

少しずつ寒さも増し、いよいよ本格的な冬の到来を感じるようになりました。合唱コンクールや体育大会など、大きな行事を通して様々な体験をした2学期も、22日には終業式を迎え冬休みが始まります。

冬休みは、ご家庭で過ごす時間が多くなります。すべてのお子様が充実感をもって3学期を迎えることができるよう、休み中の計画や生活について話し合ってみてください。学習もちろん大切ですが、年末の大掃除など、家族全員で協力し合う機会を設けてください。また、年始には、多くの人が集う機会もあるかと思えます。そんな中で、普段なかなか話を聞けない方々から、様々な話を聞き、見聞を広げることもお子様にとってはよい人生勉強になると思います。

皆様、どうぞよいお年をお迎えください。

各学年の取り組みの様子

調理実習（1年生）



北部市場の方を招いて食育の授業を受けたあと、調理実習でお正月料理を作りました。美味しくできた昼食にみな舌鼓を打っていました。

地域訪問（2年生）



3学期に実施予定の職業体験に向け、まずは学区の伝統や文化について学習しました。様々な場所に出かけ、学区に誇りをもてるような学びの機会になりました。

面接練習（3年生）



キャリアナビゲーターから面接の指導を受けました。相手に良い印象を与える受け答え方や、自分の長所のアピールの仕方などについて、実践的に学びました。

学校集金について（ミルク費など）

集金日・・・1月29日（金）

- ・1年生…2, 014円
- ・2年生…1, 735円
- ・3年生…1, 447円

※ 今回の集金でPTA会費を集めることはありません。

いじめのない学校を目指そう！

12月4日（月）の学校集会で、校長先生から人権についての講話がありました。校長先生から『言葉は人によってとらえ方が違うのだということを皆さんには意識をしてほしい。今はスマホの時代。スマホの中で会話はできるが、直接人と向き合い、対面して会話することを大事にして欲しい。』と、いくつかの事例を挙げてお話がありました。また、各学級ではいじめのない学校にするために、生徒たちがそれぞれの決意を書いたポスターを掲示しました。

駅伝大会 優勝チーム



楽しむことが一番大事ですね！！
いっぱい楽しめました。

日々の練習の積み重ねの結果です。
ありがとうございます。

3学期始めの主な予定

- 1月 9日（火）始業式
11日（木）～15日（月）
3年生：個人懇談（公立）
19日（金）生徒委員会
22日（月）生徒議会